

# Un detenido por incendio que activó alerta SAE en V. Alemana

Autoridades investigan la presunta responsabilidad de un hombre de 52 años en el origen del fuego. Emergencia obligó a evacuar sector Las Cabras.

Francisca Palma Schiller  
francisca.palma@estrellavalpo.cl

RRSS (@XAVIERAGAT).

**A** eso de las 16 horas de este jueves, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) activó la alerta SAE en la comuna de Villa Alemana, específicamente en el sector Las Cabras, esto tras declararse un incendio forestal cercano a viviendas.

Con el objetivo de contener la emergencia y evitar, esencialmente, la aproximación del fuego a la zona poblada, hasta el lugar llegaron seis brigadas, cuatro aviones cisterna, tres helicópteros, camiones aljibes y equipo bomberil.

Gracias a estos esfuerzos, a eso de las 19 horas, el siniestro logró ser contenido por los organismos ya mencionados. Así lo explicó el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto.

“Gracias al rápido y coordinado trabajo de los equipos de emergencia, la situación se encuentra actualmente contenida; la superficie afectada es aproximadamente de un poco más de una hectárea”, comunicó la autoridad, quien señaló que “la



FUEGO, POR MOMENTOS, SE APROXIMÓ A VIVIENDAS, SIN EMBARGO, NINGUNA RESULTÓ DAÑADA.

Alerta Roja técnica fue declarada debido a la proximidad del fuego a las viviendas, lo que nos permitió priorizar la protección de las personas y sus hogares”.

En cuanto a la evacuación, esta “fue exitosa y la comunidad actuó con responsabilidad, facilitando muchísimo el trabajo de los equipos de emergencia”.

## DETENIDO

En el aspecto más relevante de la jornada, cabe consignar que personal policial detuvo a un hombre de 52 años por su presunta responsabilidad en los hechos.

“Carabineros ha detenido a una persona cuya participación en el origen del incendio se encuentra bajo investigación. Seguiremos colaborando con las

autoridades competentes para esclarecer los hechos y de confirmarse intencionalidad, se aplicarán las sanciones correspondientes”, precisó Cueto.

Entregando más detalles de esta detención, el mayor Mauro Burgos, jefe de la Sexta Comisaría de Villa Alemana, reveló que “según la declaración de testigos”, el incendio “se habría provocado por este

individuo que es una persona adulta, de 52 años de edad, el cual se encontraba en estado de ebriedad y desde su domicilio habría comenzado el siniestro”.

Al cierre de esta edición, el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, informó que la emergencia ya estaba controlada por completo: se consumieron solo 0.56 hectáreas. 🌿